

car, au milieu de ses erreurs, elle n'a jamais cessé de proclamer, par la voix des meilleurs parmi ses enfants, que vous êtes et serez toujours sa Mère et sa Souveraine. Vous avez montré une grande prédisposition pour notre patrie; nous espérons que vous ne l'abandonnerez pas, après l'avoir prévenue de vos faveurs et comblée de vos bienfaits.

En épanchant notre coeur et nos prières à vos pieds, ô Notre-Dame de Lourdes, ô Vierge Immaculée, nous ne saurions oublier Notre-Saint-Père le Pape, et, dans sa personne, l'Eglise catholique tout entière, que votre divin Fils l'a chargé de conduire dans les voies du salut éternel. Comme nous, il met en vous toute sa confiance. Protégez-le, douce Vierge Marie; comblez-le de toutes vos bénédicitions ! Soyez son soutien et sa consolation au milieu de ses épreuves, en l'aïdant à étendre le royaume de Dieu.

O Mère de miséricorde, soyez pour nous tous la cause de notre joie, en nous montrant et en nous donnant Jésus-Christ, dans cette vie et dans l'éternité. Ainsi soit-il.

Indulgence de 300 jours chaque fois. (Léon XIII, 23 juin 1902.)

Notre-Dame de Lourdes, priez pour nous !

Indulgence de 300 jours chaque fois. (Pie X, 9 novembre 1907.)

TOUCHANT ORATORIO

La congrégation des Soeurs Grises de la Croix solennisait le 20 février dernier, le jubilé d'or de sa très-honorée Mère E. Duhamel, supérieure générale, le jubilé de diamant de deux de ses vénérées anciennes, et le cinquantenaire de profession religieuse de quatorze autres de ses Soeurs bien méritantes.

Au cours de la séance publique en l'honneur des Jubilaires, un choeur de jeunes filles a chanté un touchant oratorio intitulé "Notre-Dame de Lourdes", qui signifie assez qu'au Canada comme en France l'on supplie la Sainte Vierge de nous obtenir la paix par la victoire du droit et de la vérité.

PREMIERE PARTIE

Le récitant

C'était l'heure, où, sous les coupoles d'or du ciel,
Quand l'aurore ici-bas se lève ensoleillée,
Les Fils du Tout-Puissant adorent l'Eternel
Qui va leur découvrir sa divine Pensée.

Or, un jour plus mystérieux,
Jésus, tenant la croix, signe de sa puissance,
Auprès de la Reine des Cieux,